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　　　　　令和６年度　中総体
令和６年度の中総体が終わりました。各部、一生懸命練習した成果が発揮できましたか?

３年生で中総体に出場した選手に感想を聴きました。

【女子バスケ部＊＊＊＊さん】　　３年間たくさん
練習して、頑張ってきて良かったです。試合で負け
たのは悔しかったけど、今までの練習は宝物です。

【女子バレー部＊＊＊＊さん】　結果はダメだった
けど、自分ができることをやりきれたので後悔はあ
りません。
次は受験に向けてしっかりと頑張って行きます。

【男子卓球部＊＊＊＊さん】　中学校最後の卓球大
会でした。自分なりに良い結果が出せたと思いま
す。僕としても気分は最高でした。とてもいい試合
ができ、楽しい時間でした。

【女子テニス部＊＊＊＊さん】　今までの試合とは
緊張感が違っていつものプレーができませんでし
た。しかし、３日目まで残り戦えて良かったです。最
後まで諦めずに部活を続けて良かったです。今後も
部活に関わっていこうと思います。

【男子卓球部＊＊＊＊さん】　練習の成果が出せて
良かったです。自己ベスト更新の更新の目標を達成
しましたが、県中総体出場の目標も達成したかった
です。今後も水泳を頑張ります。

【男子卓球部＊＊＊＊さん】　　今までの大会の中
で一番声が出せて、最高のプレーができました。勝
ち進むことはできなかったけど、自分の中では悔い
の残らないいい試合ができました。

【女子バレー部＊＊＊＊さん】　部活を続けてよ
かったです。試合では自分のできることをやりとげ
たので、とても楽しかったです。

【女子バレー部＊＊＊＊さん】　今までよりも良い
プレイができたので良かったです。負けてしまった
けど最後までやりきることができました。

駅伝部員　募集中🏃
　10月5日に中総体駅伝大会が行われます。男子は3km×6人、女子は2km×3人・3km×2人の
合計5人でタスキを繋ぎます。駅伝大会に向けて、たくさん練習をして体力をつけます。き
つくても、続けて行くことでやり遂げた達成感はとても感じるものがあります。昨年は、＊
＊先生と＊先生のご指導の元、駅伝大会にのぞみ、男子の結果で躍進賞で第2位に入りまし
た。今年も昨年の結果を上回るご指導をされるとのことです。駅伝というスポーツは、マラ
ソンとは違い、複数人がタスキを繋いで競い合って行くスポーツです。今年は、人数不足が
懸念されます。体力を向上したい人や、走ることが好きな人、走ることに興味がある人な
ど、参加してもらえるのを楽しみにしています。　＊＊＊＊


